



zivildienstverband | fédération service civil | federazione servizio civile

Mardi 29 novembre 2022

Communiqué de presse de la Fédération suisse pour le service civil CIVIVA concernant la remise du 9^{ème} Prix CIVIVA à la Croix-Rouge suisse (CRS) le 29 novembre.

Le 9^{ème} Prix CIVIVA est décerné à la Croix-Rouge suisse (CRS)

37'000. C'est le nombre de jours de service effectués par les civilistes pendant la pandémie de Covid-19, en plus des affectations habituelles dans le domaine des soins et de la santé. Les sections cantonales de la Croix-Rouge suisse, qui sont intervenues quotidiennement pendant cette crise, ont également engagé plus de civilistes que d'habitude. Cet engagement a désormais été récompensé à travers la remise du 9^{ème} Prix CIVIVA.

En décernant le Prix CIVIVA, la Fédération suisse pour le service civil CIVIVA honore régulièrement un engagement exceptionnel en faveur du service civil. Cette année, le 9^{ème} Prix CIVIVA est attribué à la Croix-Rouge suisse. Barbara Schmid-Federer, présidente de la Croix-Rouge suisse et ancienne conseillère nationale, se réjouit : " Les civilistes sont un soutien précieux en temps de catastrophes, mais aussi dans le travail quotidien de la Croix-Rouge suisse (CRS). C'est un honneur pour nous que la CRS reçoive le Prix CIVIVA".

Lukas Engelberger, président de la Conférence des directrices et directeurs cantonaux de la santé (CDS), en est convaincu : "Ces affectations sont d'une grande importance pour l'ensemble de la société. C'est justement en cas de crise que le service civil peut être engagé de manière ciblée et venir en aide aux institutions qui atteignent leurs limites".

Pendant la pandémie de Covid-19, de nombreux civilistes ont effectué plus de 37'000 jours de service sous forme d'affectations d'urgence, en plus des affectations habituelles dans le domaine des soins et de la santé. Les sections cantonales de la Croix-Rouge suisse, qui sont intervenues quotidiennement pendant cette crise, ont également engagé plus de civilistes que d'habitude. De même, la Croix-Rouge suisse s'est fortement engagée - et là aussi avec le soutien de civilistes - dans l'accueil et le soutien de personnes fuyant l'Ukraine. Cela montre que le service civil est une ressource importante dans les situations de crise.

Pour le conseiller national et co-président de CIVIVA Fabien Fivaz, une chose est sûre : "En Suisse, nous devons nous estimer heureux et heureuses de pouvoir compter sur le service civil. Les interventions d'urgence montrent à quel point un service civil fort et autonome est essentiel. Ce n'est que de cette façon que l'engagement quotidien de la Croix-Rouge suisse peut être soutenu activement par des civilistes".

Avec la remise du Prix CIVIVA, la Fédération suisse pour le service civil exprime sa reconnaissance à la Croix-Rouge suisse et à ses sections locales pour leur engagement en faveur du service civil. Plus largement, le prix vise également à remercier tous les civilistes qui se sont engagés auprès de la population lors de ces crises.

Fabien Fivaz
Co-président CIVIVA

Raymond Ruch
Responsable communication CRS
+41 58 400 41 32